

Côte d'Azur

Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

300 m²

Réf. CA7-1100

2 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous sommes fiers de vous présenter cette villa unique située dans le village médiéval de Roquebrune Cap Martin, maintenant à vendre. Ne manquez pas cette merveilleuse opportunité, les lieux ont une histoire, grâce à la volonté d'un célèbre artiste qui a fait construire cette villa autour de sa vie. La propriété offre une vue magnifique sur la mer et Monaco de tous les niveaux. Vous et vos proches pourriez faire un grand usage de l'espace de vie de 300 m², des différentes terrasses et du jardin. L'aménagement de la maison commence par un vestibule attrayant et se jette magnifiquement dans un ...

We are proud to present you this unique villa located in the medieval village of Roquebrune Cap Martin, now for sale. Do not miss this wonderful opportunity, the places have a history, thanks to the will of the artist Steve Carpenter who built this villa around his life as an artist. The property offers magnificent views of the sea and Monaco on all levels. You and your loved ones could make great use of the living space of 300 m², the different terraces and the garden. The layout of the house begins with an attractive vestibule and flows beautifully into a spacious living area consisting of ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

